

各地でこんな事件・事案が発生しています！

(広島県内で実際に起こった事例)

事例 317

発 生 日	平成29年7月6日
発 生 場 所	広島県 広島市 佐伯区
種 類	還付金詐欺不審電話
事案の概要	<p>7月6日11時頃、広島市在住の被保険者宅にサカモトと名乗る役所の職員から「平成23～28年度までの保険料の還付金が30,000円くらい発生している。まだ手続きをしていないようだが。」と電話があった。</p> <p>「よく分からないので家の書類を確認してみる。」と言って電話を切ったが、相手が非通知でかけてきたこと、家族に不審電話ではと言われたことで不安になり、佐伯区役所健康長寿課へ電話されたことで本件事案が発覚した。</p> <p>還付金は発生しておらず、不審電話の可能性が高いため、警察に相談するよう伝えた。</p>

市区町や社会保険事務所の職員を名乗り、医療費の返還をするなどと言って、ATMで振り込ませる詐欺事件が多発しています。

◎還付金の支払いはATMでは行いません。

「還付する。」と言われても、ATMには行かないでください。

◎不審な電話があったら、ご家族・ご近所の方、警察やお住まいの市区町の後期高齢者担当課にご相談・ご連絡ください。

各地でこんな事件・事案が発生しています！

(広島県内で実際に起こった事例)

事例 318

発 生 日	平成29年7月11日
発 生 場 所	広島県 広島市 佐伯区
種 類	不審電話
事案の概要	<p>7月11日、広島市在住の被保険者宅にハラと名乗る役所の職員から「〇〇さんですよ。75歳以上の方なので、電話で健康相談をすることができます。」と電話があった。役所からなら書類が来るのではないかと聞いたところ、すぐに送ると言われた。転倒防止のことをしきりに勧めてきたが、親切な様子を逆に不審に思い、自分には必要ないと断り、電話を切った。</p> <p>しばらく待ってみたが書類が届く様子がないため、詐欺電話だったのではないかと不安に思い、佐伯区役所健康長寿課へ電話されたことで本件事案が発覚した。</p> <p>広域連合に確認したが、重複・頻回受診者訪問指導の対象者ではなかった(当事業の場合、先に書類で案内を送る)こと、健康長寿課からの電話でもなかったことから、不審電話の可能性が高いため、警察に相談するよう勧めた。</p>

市区町や社会保険事務所の職員を名乗り、医療費の返還をするなどと言って、ATMで振り込ませる詐欺事件が多発しています。

◎還付金の支払いはATMでは行いません。

「還付する。」と言われても、ATMには行かないでください。

◎不審な電話があったら、ご家族・ご近所の方、警察やお住まいの市区町の後期高齢者担当課にご相談・ご連絡ください。

各地でこんな事件・事案が発生しています！

(広島県内で実際に起こった事例)

事例 319

発 生 日	平成29年7月18日
発 生 場 所	広島県 広島市 安芸区
種 類	還付金詐欺不審電話
事案の概要	<p>7月18日11時頃、広島市在住の被保険者宅に役所の職員を名乗る男から「3月頃、白い封筒に入れた医療費の還付が、ご主人の〇〇さん分のもので3万ぐらいある。今日夕方か明日に、信用金庫の者から電話をさせるから手続きをするように」と電話があった。</p> <p>なかなか電話がかからないため中野出張所に問い合わせたことで本件事案が発覚した。</p> <p>還付金は発生しておらず、その旨をお伝えし、詐欺等の不審電話の可能性が高いため、再度電話がかかっても対応しないよう説明し、警察にも知らせておくよう勧めた。</p>

市区町や社会保険事務所の職員を名乗り、医療費の返還をするなどと言って、ATMで振り込ませる詐欺事件が多発しています。

◎還付金の支払いはATMでは行いません。

「還付する。」と言われても、ATMには行かないでください。

◎不審な電話があったら、ご家族・ご近所の方、警察やお住まいの市区町の後期高齢者担当課にご相談・ご連絡ください。